

Romain Colors, directeur artistique de la ligne Color.Me



La **marque** Color.Me by Kevin Murphy a choisi le **coloriste Romain Colors** comme Directeur artistique France.

A l'occasion de la sortie de la nouvelle coloration Color.Me, **Kevin Murphy France** choisit de s'entourer du **coloriste** parisien **Romain Colors**, pionnier et fervent convaincu de la coloration douce depuis 2002. **Romain** et l'équipe artistique réaliseront les prochaines collections dédiées à la coloration en France pour Color.Me by Kevin Murphy.

Color.Me allie la tradition des belles colorations capillaires douces à la toute dernière technologie de micro pigments s'appuyant sur une base de soin naturelle. Composée à partir d'ingrédients tels que la grenade, le miel et le beurre de karité, la formule offre trois avantages : un couplement moléculaire exclusif pour un meilleur maintien de la **couleur**, l'absence d'ammoniaque, de ppd, et de parabens, des bases couvrantes à tonalités froides.

Romain a été séduit par la philosophie de cette marque australienne, très préoccupée par l'environnement (entre autres, tous ses emballages papier sont faits à partir de déchets post-consommation), recherchant constamment comment réduire son empreinte carbone et son impact sur l'environnement.

Toute la gamme contient des antioxydants, sachant que l'oxydation du cheveu est le souci principal du coloriste. Toutes les formules « technologiquement douces » des shampoings de la marque sont sans sulfates et ont comme ingrédient essentiel la gubinge australienne, antioxydant le plus puissant du monde. Les cheveux sont à la fois nourris, réparés, fortifiés et régénérés.